

Vorlage Nr. 22-O-12-0022

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 27. September 2022

Ersatzgerät für Spielplatz Oberfeld (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Erbenheim stellte fest, dass auf dem Spielplatz Oberfeld eines der Spielgeräte für die größeren Kinder Ende des Frühlings abgebaut wurde.

Das Spielgerät ist bis September diesen Jahres noch nicht ersetzt worden. Auch hat der Ortsbeirat weder über den Abbau noch den ausstehenden Ersatz Informationen bekommen.

Daher wird der Magistrat gebeten,

- 1. das zuständige Fachamt zu beauftragen, dem Ortsbeirat Erbenheim mitzuteilen,
 - wann das Ersatzgerät auf dem Spielplatz installiert wird und
 - welche Planungen (inhaltlich und organisatorisch) bereits bestehen sowie
- 2. darauf hinzuwirken, dass das Ersatzgerät sehr zeitnah auf dem Spielplatz aufgebaut wird.

Begründung:

Leider ist es wiederholt vorgekommen, dass auf den Spielplätzen in Erbenheim Veränderungen stattfanden, über die der Ortsbeirat spät oder gar nicht informiert wurde. Da der Spielplatz Oberfeld zu den beiden großen Spielplätzen im Ort gehört ist eine rechtzeitige Umsetzung wichtig, um die Attraktivität aufrechtzuerhalten.

Beschluss Nr. 0047

Der Ortsbeirat Erbenheim stellte fest, dass auf dem Spielplatz Oberfeld eines der Spielgeräte für die größeren Kinder Ende des Frühlings abgebaut wurde (zweisitziges Drehkarussell). Das Spielgerät ist bis September diesen Jahres noch nicht ersetzt worden. Auch hat der Ortsbeirat weder über den Abbau noch den ausstehenden Ersatz Informationen bekommen.

Daher wird der Magistrat gebeten,

- 1. das zuständige Fachamt zu beauftragen, dem Ortsbeirat Erbenheim mitzuteilen,
 - wann das Ersatzgerät auf dem Spielplatz installiert wird und
 - welche Planungen (inhaltlich und organisatorisch) bereits bestehen sowie
- 2. darauf hinzuwirken, dass das Ersatzgerät, ein adäquates Karussell für größere Kinder, sehr zeitnah auf dem Spielplatz aufgebaut wird.

Seite 2 des Beschlusses Nr. 0047 des Ortsbeirates Wiesbaden-Erbenheim vom 27. September 2022

Begründung:

Leider ist es wiederholt vorgekommen, dass auf den Spielplätzen in Erbenheim Veränderungen stattfanden, über die der Ortsbeirat spät oder gar nicht informiert wurde. Da der Spielplatz Oberfeld zu den beiden großen Spielplätzen im Ort gehört ist eine rechtzeitige Umsetzung wichtig, um die Attraktivität aufrechtzuerhalten.

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.

1005 z. d. A.

Reinsch Ortsvorsteher